
Ce qui me rend heureuse, c'est de

savoir tout ce que je sais

aujourd'hui sur l'amour.

L'expérience m'a enrichie. J'ai

connu un homme formidable, il

m'a prouvé que dans l'amour, il y

peut y avoir tout ce dont on rêve :

liberté, respect de la différence,

complicité, partage, amitié,

bien-être total. Je l'ai vécu et je

suis heureuse de savoir que je

vais revivre tout cela très bientôt.

Viviane 33 ans Blotzheim
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